



## Arras-Freunde-Herten e.V.

Rundschreiben 147

Herten, 8. 5. 2024

Chers amis,

Ich möchte Sie und Euch sehr gerne auf unsere nächsten Aktivitäten aufmerksam machen:

Am Freitag, dem **7. 6. 2024 von 11 – 13 Uhr** findet vor dem Rathaus in Herten ein **Europafest** statt, mit dem die Stadt und mit ihr verbundene Akteure auf die Europawahlen hinweisen wollen. Zielgruppe ist vor allem die der Erstwähler, insofern werden fast alle Hertener Schulen mit Schülern teilnehmen und auch Programm gestalten.

Die Arras-Freunde wollen zusammen mit dem Freundeskreis Szczytno einen Stand besetzen und für Gespräche mit den Schülern und weiteren Besuchern zur Verfügung stehen. Am Stand will der Freundeskreis Szczytno polnische Würstchen im Brötchen reichen, wir wollen Kleinigkeiten wie Käsewürfel und Baguette anbieten. Ich, Bernd Lekse und Dieter Springstüb wollen unseren Stand betreuen, es wäre aber schön, wenn sich **noch mehr Arras-Freunde** dort engagieren würden, auch um Rede und Antwort zu stehen. **Bitte meldet Euch bei mir.**

### Weiter planen wir:

- Am Montag, dem **24. 6. 2024 um 19 Uhr** findet unter dem Thema: „**Ziemlich beste Freunde**“ im Glashaus eine Veranstaltung statt, in der über persönliche Kontakte und Erfahrungen in und mit Europa, privat oder beruflich, berichtet wird. Die Arras-Freunde sind eingeladen.
- Am Wochenende **vom 28. - 30. 6. 2024** werden die Stadt Herten und der Verein Blau-Weiß-Westfalia Langenbochum anlässlich des 40-jährigen Jubiläums der Städtepartnerschaft Arras-Herten und der 25-jährigen Partnerschaft mit Szczytno ein europäisches Jugend-Fußballturnier veranstalten. Wir wurden gebeten, logistisch zu unterstützen und werden an einem Stand Crêpes anbieten. Auch hier sind wir auf personelle Unterstützung aus der Mitte des Vereins angewiesen. Wer mittun will, kann sich melden bei Karl Ott, Email [ott-karl@web.de](mailto:ott-karl@web.de), Tel: 0209/611902.
- Am **Sonntag, dem 28. 7. 2024** wollen wir das **Frankreichfest in Düsseldorf** besuchen. Wir wollen gegen 12 Uhr dort sein, gemeinsam das Rahmenprogramm im Rathausshof besuchen und dann evtl. in Kleingruppen durch die Düsseldorfer Innenstadt schlendern, bevor wir uns an einem vereinbarten Ort wieder treffen und gemeinsam nach Hause fahren. Einzelheiten werden wir rechtzeitig berichten. Anmeldung bitte möglichst bald, aber bis spätestens 6. Juli bei Doris Vollmer : [vollmer.doris@gmx.de](mailto:vollmer.doris@gmx.de);
- Für das **Wochenende 30. 11/ 1. 12.** planen unsere Freunde aus Arras, die Ausstellung „Phoenix des Lumières“ in Dortmund zu besuchen. Sie wohnen in Herdecke im Hotel „Zweibrücker Hof“ und würden gerne mit uns dort am Samstagabend zu Abend essen. Wir können sie natürlich auch schon in der Ausstellung treffen. Wer Interesse hat mitzufahren,

möchte sich bitte bei Karl Ott melden ( [ott-karl@web.de](mailto:ott-karl@web.de)), da Pascal Watrelot die Zahl der Teilnehmer gerne wissen möchte. Auch hier werden wir Genaueres bekannt geben, sobald wir die entsprechenden Daten haben.

- Die geplante Fahrt zusammen mit unseren französischen Freunden ins Saarland müssen wir leider verschieben, da sich im von uns geplanten Bildungshaus in diesem Jahr nichts mehr organisieren lässt.

Insbesondere im Hinblick auf die Europawahl wäre eine Teilnahme zahlreicher Arras-Freunde und Freundinnen bei den Veranstaltungen schön und hilfreich, es würde unseren Einsatz für Europa dokumentieren.

Mit freundlichen Grüßen, amicalement,

Ihre und Eure

*Babette Nieder*

1. Vorsitzende	Arras-Freunde Herten e.V.,	45699 Herten, In der Feige 49
Dr. Babette Nieder	E-mail: <a href="mailto:babette.nieder@t-online.de">babette.nieder@t-online.de</a> arras-freunde-herten@gmx.de;	homepage: <a href="http://www.arras-freunde-herten.de">www.arras-freunde-herten.de</a>
02366/9306671	Konto: IBAN: DE55426501500050163195	